

Le Covid-19 fait une première victime chez les pharmaciens

Abderrahim DERRAJI - 2020-04-30 09:43:23 - Vu sur pharmacie.ma

Depuis le 2 mars 2020, plus d'une vingtaine de pharmaciens et leurs aides ont été contaminés par le SARS-Cov-2 au Maroc. Un d'entre eux a succombé hier aux complications de cette affection. Il s'agit de Abdelilah Mesfioui, un pharmacien de soixante-douze ans qui exerce la pharmacie à Souk Sebt (Région de Beni Mellal) depuis 1979, année où il a obtenu son diplôme de pharmacien à Toulouse. Feu Abdelillah Mesfioui a été le premier pharmacien qui s'est installé dans la région de Béni Moussa. Il a été également le président fondateur du Syndicat des pharmaciens de Beni Moussa et membre du Conseil régional des pharmaciens d'officine du Sud (CRPOS). «Feu Abdelillah Mesfioui était un pharmacien connu pour sa bonté, sa générosité et son militantisme. Il va laisser un grand vide dans la région», a déclaré Anas Chaouki, président du Syndicat des pharmaciens de Beni Moussa et trésorier du Conseil régional des pharmaciens d'officine du Sud. En ces douloureuses circonstances, notre rédaction présente à la famille du défunt et à tous les pharmaciens ses condoléances les plus attristées. Elle a aussi une pensée très forte pour les pharmaciens et leurs collaborateurs qui ont été touché par le Covid-19.